



初夏の候、保護者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のことと存じ上げます。

平素は、本校の教育にご理解・ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。いよいよ夏本番を迎えようとしていますが、くれぐれも体調にご留意されお過ごしください。

【教育相談】

6月11日（火）より5日間に及んで学級担任と生徒が向き合い、「教育相談」を行う期間がありました。また、毎月第2水曜日は、「いじめなくそうデー」となっています。朝の学活で生徒指導より全校放送、各担任からも啓発を行っています。

【期末テスト・第2回実力テスト】

6月26日（水）・27日（木）・28日（金）の3日間は、台風の影響で日程が心配されましたが、無事に全学年による期末テストが予定通り行われました。以前であれば季節柄汗を流しながらのテストでしたが、ご承知のように全学級にエアコンが設置されていますので快適な環境でテストを受けることができたと思います。



また、7月3日（水）には、3年生対象の第2回実力テストが行われます。3年生にとりましては、テスト続きになりますが、全力を尽くして欲しいと思います。

【避難訓練・壮行会】

期末テスト最終日の4限に全校一斉の避難訓練を行いました。また、避難訓練終了後、放送による中体連・コンクールの壮行会を行いました。各部とも最後の大会になりますので、これまで積み重ねた成果が十分発揮できることを祈念致します。

【貴志中あいさつWeek】

毎月1週間、生徒会を中心に生徒玄関で「貴志中あいさつWeek」といたしまして生徒による挨拶運動を繰り広げてきました。今年度、育友会本部役員様と生活指導部員の皆様のご協力で合同による挨拶運動を行っていただいている。有難うございます。お陰様で活気のある挨拶運動となっています。



【個人三者懇談会】

7月11日（木）・12日（金）・16日（火）・17日（水）・18日（木）の5日間、学級担任と保護者様・生徒との三者個人懇談会を行います。一学期のお子様の学校生活での様子。また、ご家庭でのお子様の様子等について懇談いたします。お忙しいとは存じますが、どうかご出席の程よろしくお願い申し上げます。

【夏休みの生活】

7月18日（木）4限には、「夏休みの生活についての諸注意」を担任から行いますが、何分開放感の多い季節です。どうか、ご家庭でもお子様の健康面・安全面・学習面でのご指導をよろしくお願いいたします。そして、2学期始業式（8月26日）には、元気な姿で登校することを切に願っております。